

Italienisches Flair in Kämpfelbach

- Gestaltung des Civitella-Platzes vom Gemeinderat gebilligt.
- Einweihung beim Partnerschaftstreffen im September.

MANFRED SCHOTT | KÄMPFELBACH

Der „Civitella-Platz“ zu Ehren der italienischen Partnergemeinde von Kämpfelbach nimmt Gestalt an. Nach Planentwürfen eines Garten- und Landschaftsarchitekten entschied sich der Gemeinderat für ein Gelände das zwischen den beiden Ortsteilen Biflingen und Ersingen liegt.

Der Platz soll in gut sichtbarer Lage auf dem Rasengelände im Dreieck zwischen der Biflinger Straße und dem Abzweig des Wiesenweges zu den Vereinsanlagen entstehen. Vorgesehen ist ein Rondell. Die kleine Erhebung in der Mitte des Kreises in Form eines Auges, soll den Blick nach Civitella in der Toskana symbolisieren. Sitzquader aus Marmor werden im Halbkreis zum Verweilen einladen. Im Mündungsbereich der beiden Verkehrswege säumen künftig blau blühende Lavendelsträucher, durchsetzt mit weißen Strauchrosen, den Rand der Anlage. Der Pflasterweg zum Rondell soll talseitig mit in einer Linie ste-



Mit der italienischen Fahne demonstrieren Bürgermeister Udo Kleiner (Mitte), Bauamtsleiter Daniel Oestrich (links) und Bauhofleiter Erich Rapp den Standort des künftigen Civitella-Platzes zwischen Ersingen und Biflingen. FOTO: MANFRED SCHOTT

Hallenbadsanierung in den Sommerferien

Auf dem Ersinger Kirchberg werden in den Sommerferien im Hallenbad und in der Sporthalle die **Wasser- und Entwässerungsanlagen einschließlich der Duschbereiche saniert**. Die Installationsarbeiten werden 95 000 Euro kosten. Die Trockenbauarbeiten für Wände und

Decken wurden vom Gemeinderat für 8 000 Euro an eine Birkenfelder Firma, und die neuen Nassraumtüren für 25 000 Euro an eine Firma aus Königsbach-Stein vergeben. Zum Schluss wird für 44 000 Euro mit Fliesenbelägen wieder alles ansprechend gestaltet. Rund **170 000 Euro** kostet die ge-

samte Maßnahme. Gegen vollautomatische Armaturen für die Duschen kamen aus der Mitte des Gemeinderates Bedenken wegen möglicher Störungsanfälligkeiten auf. Der Fachingenieur sieht hier kein Problem. Verschleißteile, wie die Magnetventile, seien relativ kostengünstig austauschbar. ott

henden Mittelmeerzypressen gesäumt werden.

Aus dem Kreis der Zuhörer regte Wolfgang Esswein an, den vorhandenen Baumbestand durch Esskastanien, Pinien oder anderen

Baumarten aus der Toskana zu ersetzen. Wie Bürgermeister Udo Kleiner berichtete, freut sich der Gemeindehof darauf, die Planung umzusetzen. Der Civitella-Platz soll beim Partnerschaftstreffen

vom 2. bis 5. September in Kämpfelbach eingeweiht werden. Es werden Gäste, auch Jugendliche, aus Civitella erwartet. Dabei gestalten Kämpfelbacher Vereine ein ansprechendes Programm.

Dieses Bild ist urheberrechtlich geschützt.

Quelle für Artikeltextdarstellung: Artikeltext oder Artikel- und Ganzseitendarstellung.

Quelle

Verlag
Publikation
Ausgabe
Datum
Seite

: J. Esslinger GmbH und Co. KG.
: PZ Gesamtausgabe
: Nr.153
: Mittwoch, den 06. Juli 2011
: Nr.25